

Emite España condolencias a Rusia tras tragedia



Madrid, 4 ene (RHC) El Gobierno español transmitió sus condolencias a Rusia por la muerte de 39 personas debido al derrumbe de un bloque de 10 pisos de un edificio en la ciudad de Magnitogorsk.

Mediante un comunicado, el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación de este país expresó su solidaridad con los familiares de los fallecidos y deseó una pronta recuperación a los heridos.

“España recibió con consternación y pesar la noticia de la tragedia. Trasladamos nuestras condolencias a todo el pueblo y a las autoridades de Rusia”, señala el texto.

El 31 de diciembre, una explosión por una fuga de gas provocó el derrumbe y destrucción de 35 apartamentos de una sección del edificio donde vivían 120 personas.

Esta mañana en Magnitogorsk comenzaron los funerales de las víctimas, entre quienes se encuentran seis niños.

Tras el incidente, los socorristas lograron evacuar a 18 personas, mientras otras seis fueron salvadas durante el rastreo de escombros, incluidos dos pequeños.



Radio Habana Cuba